

Avant d'intégrer cette formation d'aide soignante, j'étais assistante de vie aux familles. Par soucis d'évolution et parce que les métiers du soin m'ont toujours fascinée, j'ai décidé de préparer un Diplôme d'État d'Aide Soignante (DEAS) avec pour projet de travailler dans un hôpital public. Mon père était infirmier donc c'est un rêve enfoui qui s'est réveillé avec l'opportunité que m'a offert Pôle Emploi de me financer cette formation.

Les débuts en DEAS sont difficiles, mais ça va mieux avec le temps. Il faut être conscient de ce qu'on est venu faire, travailler et travailler et garder en tête assiduité, ponctualité et respect. En tout cas, le GPI2D pour moi est un établissement très sérieux. Grâce à lui, j'ai une formation solide, je le recommande vivement. Aujourd'hui, je me sens aide soignante accomplie.

Vous souhaitez en savoir plus sur la formation que Christiane a suivie ?

JE DÉCOUVRE LA FORMATION D'AIDE SOIGNANTE